

2016.SR.000144

Interpellation Fraktion SP (David Stampfli/Johannes Wartenweiler, SP): Sulgenau und Rossfeld – die Post baut den Service Public ab

Kurz nach der Abstimmung zur Initiative „Pro Service Public“ präsentiert die Post die Schliessung von weiteren Poststellen. Es trifft auch zwei Poststellen in der Stadt Bern, im Sulgenbach und im Rossfeld. Das ist eine Enttäuschung für all jene, die sich in der Abstimmung für einen starken Service Public eingesetzt haben. Die betroffenen Quartiere werden sich gegen diese Entscheide heftig zur Wehr setzen.

Bei beiden Schliessungen verweist die Post auf die Zustimmung des Gemeinderats, was für uns nicht nachvollziehbar ist:

1. Welche Haltung hat der Gemeinderat gegenüber der Post vertreten, als sie ihn mit den geplanten Schliessungen konfrontierte?
2. Welche Möglichkeiten sieht der Gemeinderat, um diesen Beschluss rückgängig zu machen?
3. Wie will der Gemeinderat sicherstellen, dass die Post ihr Poststellennetz – ihren Service Public – in der Stadt Bern nicht weiter abbaut?

Bern, 30. Juni 2016

Erstunterzeichnende: David Stampfli, Johannes Wartenweiler

Mitunterzeichnende: Bettina Stüssi, Patrizia Mordini, Marieke Kruit, Lena Sorg, Michael Sutter, Benno Frauchiger, Peter Marbet, Katharina Altas, Nadja Kehrl-Feldmann, Christa Ammann, Mess Barry, Nora Krummen, Lukas Meier, Annette Lehmann, Martin Krebs, Halua Pinto de Magalhães, Fuat Köçer, Rithy Chheng, Luzius Theiler, Daniel Egloff